



## Pressemitteilung

„Ein Beispiel für uns alle“

### Erlacher Höhe verleiht Sozialpreis an engagierte Schülerinnen und Schüler

**Großerlach, 22.07.2024.** Die Erlacher Höhe hat in diesem Jahr an sechs Schulen in der Region einen Sozialpreis an Schülerinnen und Schüler aus Abschlussklassen verliehen, die sich durch herausragendes soziales Engagement ausgezeichnet haben. Die Preisverleihungen fanden statt in Backnang am Gymnasium in der Taus, in Murrhardt am Heinrich-von-Zügel-Gymnasium und an der Walterichschule, in Sulzbach an der Murr an der Gemeinschaftsschule, in Wüstenrot an der Georg-Kropp-Schule sowie am Schwäbisch Haller Gymnasium St. Michael.

Die ausgezeichneten Schülerinnen und Schüler haben sich in vielfältigen Projekten und Initiativen hervorgetan. Dazu zählen unter anderem die Organisation von Spendenaktionen, die Unterstützung von jüngeren Mitschülerinnen und Mitschülern bei schulischen und familiären Problemen sowie außerschulische ehrenamtliche Tätigkeiten für das Gemeinwohl.

Mit dem Sozialpreis fördert und wertschätzt das diakonische Sozialunternehmen Erlacher Höhe das Engagement der Jugendlichen und will andere dazu inspirieren, sich aktiv für die Gemeinschaft einzusetzen. Wolfgang Sartorius, Vorstand der Erlacher Höhe, erklärt: „In einer Zeit, in der gesellschaftlicher Zusammenhalt und gegenseitige Unterstützung wichtiger denn je sind, ist es inspirierend zu sehen, wie junge Menschen Verantwortung übernehmen und sich für andere einsetzen. Ihr Engagement ist ein Beispiel für uns alle und viele Erwachsene können von Ihrem Handeln lernen. Wir sind stolz darauf, solche engagierte junge Menschen auszeichnen zu dürfen.“

Die Preisträgerinnen und Preisträger wurden von ihren Schulen nominiert. Neben einer Urkunde erhielten die Schülerinnen und Schüler auch einen Büchergutschein.

Die ausgezeichneten Schulen und ihre Preisträger im Überblick:

- **Gymnasium in der Taus, Backnang:**  
Maja Fink (Abiturjahrgang)
- **Heinrich-von-Zügel-Gymnasium, Murrhardt:**  
Milena Müller (Abiturjahrgang)
- **Walterichschule, Murrhardt:**  
Emine Spatalaj (Klasse 9), Ronja Studer (Klasse 9), Sophia Ellinger (Klasse 10)
- **Gemeinschaftsschule Sulzbach an der Murr:**  
Lea Celik, Victoria Chernyakhovska, Lina Diederich, Laura Heinze, Samantha Heinze, Arlind Hyseni, Johanna Kost, Celina Maurer, Artemis Petalidou, Ronja Reißer, Alina Schrömer, Melina Schwarz, Olha Derevianska, Aniella Flaig, Saskia Kiechle, Tina Koleva, Sean Konar, Julie Kost, Lisa Maier, Lilli Meindl, Anneli Rosenberger, Sofia Schmid, Joel Sterle, Lara Melek Uygur, Esra Yıldız (alle Klasse 9 für ein soziales Gemeinschaftsprojekt)
- **Georg-Kropp-Schule, Wüstenrot:**  
Marina Lambacher (Klasse 9)
- **Gymnasium St. Michael, Schwäbisch Hall:**  
Hannah Maria Nothdurft (Abiturjahrgang)

**Bildunterschrift:**

Am Backnanger Gymnasium in der Taus erhielt Abiturientin Maja Fink den Sozialpreis der Erlacher Höhe für ihr Engagement für andere. (Foto: Erlacher Höhe)

Am Murrhardter Heinrich-von-Zügel-Gymnasium wurde Abiturientin Milena Müller mit dem Sozialpreis ausgezeichnet. (Foto: Erlacher Höhe)

**Über die Erlacher Höhe:**

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 18 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 2.000 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 22.07.2024

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.